

せんだん

下川口小学校 令和5年1月24日(火) 20号

教育目標 『かしこく ゆたかに たくましく』

【学習発表会に向けて】

2月18日(土)は、学習発表会の予定です。各学級、それぞれ工夫を凝らしながら、この日に向けて頑張っています。また、全校での発表として、下川口地区に伝わる「舟歌」と全校斉唱「スマイル」、全校合奏「鎌倉殿の13人～メインテーマ～」をご披露します。本格的に全員が一堂に会して練習するのは3学期からですので、まだまだこれから歌詞を覚えたりリズムを合わせたりしなくてはいけません。みんなとても頑張っています。当日を楽しみにしててください。

みなさま、お誘いあわせのうえ、是非お越しください。お待ちしております。



【朝の避難訓練】

1月20日(金)の読書朝会の時間、子ども達には知らせずに避難訓練を行いました。担任の先生には、教室にいかず職員室に居てもらい、いつものように読書をしているときに緊急地震速報を流しました。子ども達はすぐさま机の下にもぐって地震が収まるのを待ちます。そして、「揺れが収まりました。身を守る行動をしてください。」の放送でヘルメットをかぶり一目散に避難場所に向けて走っていきました。地震・津波の避難訓練自体は今年度8回目ですが、天満宮まで走って避難するのは久しぶりでしたので、子ども達も教職員も「はあはあ」「ぜーぜー」言いながら避難したことでした。



見えにくいですが、最初に天満宮に来た子ども達です。1階に教室がある3・4年生が先頭で来ていました。

担任はいません。**自分たちで考えて行動しています**。←これが大事！ それにしても、この階段はキツイです！！



《児童のふりかえりより》

- ◆今日ひなんくん練で、ゆれているときは、しっかりつくえの足を持つことができました。たまんぐうまでにげて、本当にじしんが起こったつもりでにげきることもできました。本当のじしんの時には、つなみも来ているかもしれないので、そこは気をつけたいと思いました。(3年 竹葉 響)
- ◆ひなん訓練で、二階からできるだけはやくひなん場所に行くことができました。走って、できるだけはやく行くこともできたし、本当に起こったら、電柱もたおれるかもしれないから、本当に起こったときには、にげおくれなようにしたいと思いました。これからも、地震があると思うので、日ごろからそなえていきたいです。(5年 中山 未悠)
- ◆今日は、考えたこともなかった読書をしているときの避難訓練でした。ビックリしたけど、みんなのにげることができました。地震はいつ起きるか分からないので、じゅうぶん注意しておきたいです。このような避難訓練をどんどん続けて、地震やその他の災害の対さくをしておきたいです。(6年 公文 歩)